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親愛的神師、黃團長、各位工作夥伴： 

来自炎炎暑熱的愛爾蘭總部問候大家好！根據臺灣分團五月份的工作報告，高雄督察區團即將在5月15日成立病人

之痊區團，希望一切順利，相信所有聖母軍都為這項擴軍的好消息感到高興。 

擁有很多工作團員的高雄督察區團實在很棒，是否能夠增加更多的御侍團員人數？他們一直以來對於招募團員方面的

努力也是非常好的。總部也想多瞭解一下有闗海外交換國際會議的狀況，還有募款方面的狀況。也很高興看到智慧之

后支團增加一名新團員，他們的祈禱生活很特別，也致力於招募新的年輕團員，這也是總部為慶祝聖母軍成立一百年

設定的一個目標。 

苗栗無玷聖母區團的書面報告中，看出他們的出席率非常好，工作團員的人數也非常多，他們鼓勵年輕人，並積極投

入夏令營，努力地在沒有聖母軍的堂區成立一個新支團等各項工作都是非常棒的。 

總部六月份的月會當中，希望大家遵照教宗方濟各的請求，為剛果和南蘇丹五十萬為了信仰、為了家庭、為了他們的

祖國而遠離家鄉的人民祈禱，他們飽受重大的苦難，有一位聖母軍團員遭受殺害。同時，總部也請大家利用所有可能

的機會，努力宣揚我們的創立人-方濟杜福弟兄宣真福品的事蹟，我們應該隨時帶著祈禱文的折頁，並且努力地發送

出去。， 

六月份有32位從巴西來的聖母軍參與總部月會，他們前一周到總部參加暑期課程，他們當中有四位神父，其中三位

是透過聖母軍而得到聖召。今年八月份愛爾蘭即將舉行國際家庭會議，我們都非常興奮教宗方濟各也會出席這項會議，

總部鼓勵大家為所有的家庭祈禱，特別在會議召開的這段期間。 

總部貝德神父的神師訓話談到，當他被指定為方濟杜福弟兄宣真福品請願會的副主席時，他特別花了一點時間到杜福

弟兄生前住過的房子拜訪，在他的床對面的一面牆上是耶穌聖心像，這應該是他每天睡前閉上眼睛和早上起床睜開眼

睛所看到的。貝德神父從聖母軍的手冊可以完全瞭解方濟杜福弟兄對於聖心入王家庭的深切信賴.杜福弟兄寫道:宣傳

聖心入王家庭的敬禮，是一個特別受歡迎的開始，又是一種與被探訪家庭打開友誼的方法，要盡可能探訪每個家庭,並

以眷愛和不懈的努力觸動家庭中的每一個人，是不論長幼老少，都能在神修生活上至少前進一步，杜福弟兄最喜歡引

述他的好友,也是總部的第一任神師所說的話:得到聖心入王家庭，你就贏得了這一天。 

神師也附帶地建議，面對當前很多國家，許多婚姻和家庭受到嚴重的抨擊，特別有一些曾經篤信天主教的國家，聖母

軍團員們應該要認真看待並視為我們的使徒工作。 

最後，祝福所有的工作夥伴們,主恩滿溢!   
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